

Evocan en El Salvador legado de comandante cubano-salvadoreño



S. Salvador, 1 may (RHC) El diputado y exguerrillero del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) Carlos Ruiz exhortó a la juventud de su partido a continuar el legado de integralidad de Feliciano, un salvadoreño-cubano que consideró un ejemplo de estudiante, compañero y revolucionario.

En un acto organizado por la Coordinadora Salvadoreña de Solidaridad por Cuba delante de la casa donde Tomás Roberto García, cuyo nombre de guerra era Feliciano, cayó en un enfrentamiento desigual con tropas del ejército en 1981, miembros de la organización recordaron ese hecho ocurrido en 1981.

El legislador del FMLN destacó las condiciones del joven Feliciano como estudiante de Economía en la Universidad de El Salvador, como aglutinador de fuerzas para la lucha en la ciudad, así como su audacia y valentía en los albores y primeros tiempos del conflicto armado.

Carlos Ruiz recordó que aunque estudiaba Economía ya había egresado de la Escuela Nacional de Agricultura, además fue muy bueno en los deportes al punto de llegar a ser campeón centroamericano de esgrima, y un buen jugador de ajedrez.



Radio Habana Cuba